
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO n. 7 
 

 Il giorno 07/11/2019, alle ore 18.30,  si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. S.Andrea di Biassono in via 
Locatelli, 41 con il seguente o.d.g.:  
 
1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente  

2. Piano viaggi e visite di istruzione a.s. 2019/20  

3. Proposte solidarietà di istituto per Natale  

4. Proposta benedizioni di Natale  

5. Accordo di Rete di Scopo: Formazione sulla sicurezza  

6. Accordo di Rete di Scopo: Rete Europa  

7. Accordo di Rete di Scopo: CLIL.NET  

8. Comunicazioni del D.S.  
 
Risultano assenti: Roberto Beretta, Mara Colciaghi e Laura Tagliabue 

1.Lettura e approvazione del verbale seduta precedente  
 
Viene data lettura del verbale della seduta precedente. Non essendoci modifiche da apportare il verbale 
viene approvato con la sola astensione dell’insegnante Agostoni Gigliola. 

Delibera 44  
 
2. Piano viaggi e visite di istruzione a.s. 2019/20 
 
Il DS presenta il piano delle uscite didattiche per i diversi plessi precisando che tali visite sono state 
individuate all’interno dei diversi consigli di classe in linea con la programmazione didattica. Inoltre, si 
specifica che la cifra massima che i genitori dovranno pagare è di 60 euro per tutte le classi, così come 
deciso in Consiglio di Istituto in apposita delibera, ad eccezione delle classi terze della Secondaria di primo 
grado. 
Rimane solo da definire il laboratorio Kapla per le classi prime del Plesso Sant’Andrea che sarà subordinato 
al costo effettivo di tale attività.  
(Allegati alla delibera: Allegato 1a Aldo Moro – 1b S. Andrea – 1c Verri) 
Il piano viaggi e visite di istruzione viene approvato all’unanimità. 

Delibera 45 
 
3. Proposte solidarietà di istituto per Natale  
 

Si decide di aderire alla proposta fatta pervenire dai docenti membri del Consiglio di Istituto: raccolta di 
viveri a cura del banco alimentare che avrà luogo la seconda settimana di dicembre tra il 9 e il 13. Si tratta 
di un’iniziativa che fornirà a tutti i bambini e ragazzi la possibilità di donare liberamente in base alle proprie 
possibilità. Tale proposta, per le sue modalità, è risultata più adeguata di quella presentata in Collegio 
Docenti dai docenti di religione che risultava essere più una raccolta di fondi da destinare all’associazione 
Medici del sorriso che un gesto libero di donazione. 

La proposta del banco alimentare viene approvata all’unanimità: allegato alla delibera n^2. 
Delibera 46 

 
4. Proposta benedizioni di Natale 
 

Il DS illustra il calendario in base al quale verranno effettuate le benedizioni natalizie in orario extra 
scolastico, fatto pervenire dai docenti di religione, nel rispetto delle diverse confessioni religiose . Si allega a 
tal proposito alla delibera il prospetto in base al quale il sacerdote effettuerà le benedizioni nei tre plessi 
scolastici: all. 3 
La proposta viene approvata all’unanimità. 

Delibera 47 



5. Accordo di Rete di Scopo: Formazione sulla sicurezza  

 

Il nostro istituto è già parte di numerose reti, come quella di Scienze under 18, la Rete ALI per l’infanzia e 
l’adolescenza, la Rete delle Scuole che Promuovono Salute, la rete Maneggiare con cura contro bullismo e 
cyberbullismo, e alcune altre. 

 La Preside propone che la scuola aderisca alla Rete Formazione per la salute e la sicurezza a scuola, che ha 
come scuola capofila il Liceo Artistico Modigliani di Giussano. E’ già stata inviata dalla nostra scuola una 
lettera di manifestazione di interesse il 10 ottobre scorso, in attesa delle delibere degli organi collegiali 
preposti. Numerosi docenti ed alcuni membri del personale ATA sono stati iscritti a corsi di formazione sul 
primo soccorso di 12 ore, a corsi di 4 ore nel caso di solo aggiornamento, e a corsi di formazione per gli 
addetti antincendio rischio medio di 8 ore. Tutto il personale inoltre ha da poco concluso un corso di 
aggiornamento on line sulla sicurezza in generale, come rinnovo quinquennale obbligatorio.  

L’adesione a tale accordo viene approvata all’unanimità: allegato alla delibera n^4. 
Delibera 48 

6. Accordo di Rete di Scopo: Rete Europa 

Tale rete a supporto della diffusione della cultura Europea ", nominata brevemente "RETE EUROPA", 
comprende già 29 scuole, di cui la scuola capofila è il Liceo Zucchi di Monza. Lo scopo di questo accordo è 
l’internalizzazione, promuovere partenariati e progetti Erasmus. Il costo di adesione è di 100 euro annue.  
Tale proposta viene approvata all’unanimità: allegato alla delibera n^5. 

Delibera 49 
7. Accordo di Rete di Scopo: CLIL.NET 

La scuola Raiberti di Monza è istituto capofila di tale accordo, che si  propone di promuovere e attivare e 
supportare percorsi CLIL. Il costo di adesione è di 100 euro annue. E’ già stata inviata dalla nostra scuola 
una comunicazione come manifestazione di interesse il 30 ottobre scorso, in attesa delle delibere degli 
organi collegiali preposti. 
Tale proposta viene approvata all’unanimità: allegato alla delibera n^6. 

Delibera 50 
8. Comunicazioni del DS 

 Lega Ambiente ha inviato il questionario da somministrare alle famiglie degli alunni delle Scuole 
Primarie A.Moro e Sant’Andrea per poi poter effettuare il piedibus. Si decide che l’Istituto fornirà il 
link a cui indirizzare i genitori, affinché possano compilare il questionario e dare, se interessati, i 
loro dati personali. 

 Il DS ringrazia il Comitato genitori, rappresentato nella seduta dalla neo presidente signora Valente, 
per la sistemazione e l’abbellimento dei cortili. Precisa che per la scuola primaria Sant’Andrea 
dovranno essere ultimati alcuni piccoli lavori, mentre per il plesso Aldo Moro verranno completate 
le fioriere.  

 La sig. Mauriello riferisce brevemente al Consiglio un aggiornamento in merito alla situazione delle 
reti informatiche: entro fine anno, al massimo gennaio, il dottor Pertile ha garantito l’attivazione 
della fibra per i plessi di scuola elementare.  

 La docente Capra espone un’iniziativa del CAI di Macherio e Sovico che porteranno nei locali (ex-
mensa) del plesso Verri una mostra interattiva sull’uso consapevole della plastica. Si svolgerà dopo 
la metà di febbraio e durerà per una settimana per dare l’opportunità a tutte le classi di visitarla.  

Alle ore 19.45, non essendoci altro da discutere, il Consiglio d’Istituto viene sciolto.  
 
 
Il Presidente          Il Segretario  
Sig. Giovanni Brambilla        prof. Cristina Cassanmagnago 

 


